
La Semamat aclara

que negó proyecto
con enmendaduras
La dependencia federal en
Hidalgo dijo que tampoco
se kan comenzado obras
hidroeléctricas de ese
documento en sucio

POR EMMANUEL RINCÓN
Corresponsal
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PACHUCA La Seeretaríade Me
dio Ambiente y Recursos Naturales
Semamat en la entidad negó ha

ber aprobado el proyecto Aprove
chamiento de Energías Alternati
vas que presentó la Compañía Hi
droeléctrica de Zimapán SA de CV
y aseguró que los respectivos traba
jos no han comenzado

Luego de que el delegado de la Se
mamat Martín Bermúdez se negó a
conceder unaentrevista el 16 dejunio
pasado sobre lapresunta aprobación
del proyecto con erratas y correccio
nes el director general de Impacto y
Riesgo Ambientalde ladependencia
Eduardo Enrique González Hernán
dez rechazóque hayandadoporbue
nadocumentaciónconenmendaduras
y tachones

Es un proyecto que se sometió
el 3 de marzo de 2009 a esta Direc
ción General por Iván Peralta Chio
representante legal de la Compañía
Hidroeléctrica de Zimapán

Expuso que esteproyecto se so
metió a evaluación de impacto am
biental y el 9 de junio se emitió un
resolutivo mediante el cual se negó
la solicitudpor inconsistencias en el
manifiesto de ese temay se notificó
el resultado el pasado 17 dejulio

Respecto de si 1 a Semamat tiene
conocimiento de que los trabajos de

esta obra ya iniciaron negó que es
to se esté dando

No sé por qué la Sociedad Eco
logista Hidalguense Sehi exige
que se paren obras hidroeléctricas
cuando no tenemos información

de que hallan empezado de ser así
competería alaProfepa

No obstante el diputado local
por el distrito de Zimapán Carlos
Ortiz Rodríguez confirmó la reali
zación de los trabajos para la edifi
cación de cinco plantas hidroeléc
tricas generadoras de energía en su
localidad las cuales aseguró se
detuvieron sorpresivamente

El legislador en entrevista pre
cisó que elproyecto se está llevan
do a cabo en la comunidad de Ji
liapa municipio de Pacula Están
trabajando alh Han tenido un atra
so en cuanto a su inicio en forma
porque por ahí surgió un problema
con la autorización definitiva de la
Semamat

El legislador aseguró que pla
ticamos con ellos para conocer qué
problemas teníany nos comentaron
que lo están viendo en laCiudad de
México y que elproblemaes una re
visión de impacto ambiental Ahora
están esperando la aprobación defi
nitiva de la Semamat Ellos esperan
que en seis meses detonen el pro
yecto en sí

—¿Pero ya se iniciaron los tra
bajos en la zona

—Sí trabajos menores Estánha
ciéndose vías de comunicación que
no implican un impacto ambiental de
consideración y están haciendo estu
dios licitando parte de algunas obras
que se tendrán que realizaj después
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